

Kärntens größtes Skigebiet startet in den Winter Freitag – Startschuss am Nassfeld

Das Warten hat ein Ende: Am Freitag, den 5. Dezember 2025, startet Kärntens größtes Skigebiet – das Nassfeld in die Wintersaison. Mit beeindruckenden 45 cm Neuschnee am Berg präsentiert sich das Skigebiet bereits zum Saisonstart in optimaler Winterkulisse.

Alle Hauptsesselbahnen, die neue 10er-Kabinenbahn Gartnerkofelbahn sowie der Millennium-Express nehmen ihren Betrieb auf. Damit steht einem sportlichen und genussvollen Einstieg in den Winter nichts mehr im Wege. Mit dem regionalen Skibus-System, welches ebenfalls mit 5. Dezember startet, geht's für Wintersportler täglich kostenlos und bequem (ohne eigenem PKW) ins Skigebiet.

www.nassfeld.at/anlagen (immer tagesaktuell)

„Kids Surprise“

Ein spezielles Zuckerl bieten die Seilbahnpartner Nassfeld für junge Familien. Kinder bis Jahrgang 2015 fahren am Nassfeld jeden Samstag, über die gesamte Skisaison um nur € 10,- (Tageskarte).



Pressekontakt:

Christopher Puntigam, NLW Tourismus Marketing GmbH
9620 Hermagor, Österreich | T +43 4282 3131-319 | E christopher.puntigam@nlw.at